

ABSTRAK

Sinta Sari Dewi, 2023, *Pelaksanaan Kegiatan Sholawat Nariyah 4444 dalam Meningkatkan Jiwa Spiritual Masyarakat di Desa Trasak Larangan Pamekasan*, Skripsi, Pendidikan Agama Islam (PAI), Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura. Dosen Pembimbing : Drs. H. Saiful Arif, M.Pd.

Kata Kunci : Sholawat Nariyah, Jiwa Spiritual.

Sholawat nariyah merupakan salah satu sholawat yang sangat hebat, yang mana dengan membacanya saja atas izin Allah, mampu mewujudkan setiap keinginan yang menjadi impian seseorang yang membacanya. Dalam penelitian ini, fokus pada pembacaan sholawat nariyah serta kaitannya terhadap peningkatan jiwa spiritual seseorang, khususnya masyarakat di desa Trasak, Larangan, Pamekasan. Pembacaan sholawat nariyah tersebut dibaca sebanyak 4444 kali berdasarkan ketentuan salah satu tokoh agama. Masyarakat desa Trasak kemudian menjadikan sholawat nariyah sebagai salah satu kegiatan yang rutin dilakukan setiap minggu.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, bagaimana pelaksanaan kegiatan sholawat nariyah 4444 di desa Trasak Larangan Pamekasan?. *Kedua*, bagaimana hikmah dari pelaksanaan kegiatan sholawat nariyah 4444 dalam meningkatkan jiwa spiritual masyarakat di desa Trasak Larangan Pamekasan?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian fenomenologi. Sehingga, hasil yang diperoleh melalui wawancara, observasi serta dokumentasi akan menjadi sumber data dalam penelitian ini. Dalam penelitian ini, peneliti mengambil beberapa masyarakat Trasak sebagai informan untuk memberikan informasi mengenai penelitian yang dimaksud. Diantaranya, jamaah sholawat nariyah, pengurus sholawat nariyah, pemimpin sholawat nariyah remaja masjid, dan tokoh agama atau kiai. Sedangkan pengecekan keabsahan data penelitian ini menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, pelaksanaan kegiatan sholawat nariyah 4444 di desa Trasak dilakukan secara berjamaah di tempat yang sudah ditentukan sebelumnya. Proses pelaksanaannya meliputi 6 susunan acara. *Kedua*, hikmah dari adanya kegiatan sholawat nariyah 4444 di desa Trasak ialah meningkatkan jiwa spiritual masyarakat, diantaranya meningkatnya minat dalam kegiatan islami, masyarakat lebih Istiqomah sholat berjamaah di masjid, serta meningkatnya rasa cinta kepada Rasulullah Saw. dengan semakin banyaknya masyarakat yang mengadakan acara seperti maulid nabi Muhammad Saw.